
 

Infos zur Schule am Moortief  

 

Es gibt 13 Klassen in der Schule.  

In jeder Klasse sind nur 7 bis 9 Schüler.  

Zusammen hat die Schule 100 Schüler.  

 

In jeder Klasse sind 2 oder 3 Lehrer.  

Manche Schüler haben auch einen Schulbegleiter.  

 

Zur Schule fährst du mit einem Taxi oder Bus.  

Du wirst von zu Hause abgeholt.  

In der Schule kommst du um 8:15 Uhr an.  

 

Der Unterricht beginnt um 8:30 Uhr.  

Wir machen auch Pausen. 

Um 12 Uhr gibt es Mittag-Essen. 

Manchmal ist danach noch Unterricht.  

Oder du fährst gleich nach Hause. 

 

 


